

Síntesis Política

PDC Y RENOVACION

El Partido Demócrata Cristiano dijo ayer que Renovación Nacional "dificilmente podría representar los ideales de la democracia, mientras figuren en su seno elementos que notoriamente, durante los últimos trece años, han servido al régimen actual".

En declaración pública emitida "en relación con actitudes atribuidas al PDC sobre el propósito de sectores que se definen como derechistas para fusionarse en una sola colectividad", la Democracia Cristiana indica que apoya "por doctrina la libre actividad de los partidos y no objeta ni interfiere en la formación de uno que exprese las posiciones antes referidas".

La nota agrega que este hecho "tampoco impide a los democristianos, con la misma libertad de expresión, calificar el contenido ideológico y político de una entidad de ese tipo".

SOCIALCRISTIANOS

El Movimiento Social Cristiano de la Quinta Región calificó ayer de "maliciosas y desleales" las declaraciones hechas por el secretario general de esta agrupación, Manuel Rodríguez Pozo, quien afirmó que el 80% de las bases están en desacuerdo con la conducción política del presidente nacional, Juan de Dios Carmona.

El citado dirigente formuló críticas a la fusión del MSC que integra el Frente Nacional del Trabajo con la UDI y Unión Nacional para formar el nuevo partido Renovación Nacional.

En declaración pública firmada por Noemí Salas de Fuster y Mauricio Dazarola Metzger, se indica que esas declaraciones "son absolutamente infundadas, maliciosas y desleales, ya que, cuando existen diferencias de apreciaciones dentro de un organismo, éstas deben ser tratadas al interior de él y no efectuar declaraciones públicas que sólo llevan al divisionismo y a la confusión".

FRENAO REPUDIA CAMPAÑA

El Consejo Ejecutivo Nacional del Frente Nacional de Organizaciones Autónomas de Chile, FRENAO, dio a conocer ayer un comunicado de prensa en el cual repudia y rechaza "en forma energética la campaña nacional e internacional que enemigos del Gobierno de Chile han iniciado".

La nota señala que el FRENAO "rechaza en forma energética y repudia la campaña nacional e internacional que enemigos del Gobierno de Chile han iniciado para desprestigiar a nuestras Fuerzas Armadas y al Presidente de la República".

Podrán integrarse en forma individual

Allamand explica motivos sobre la ausencia del PN

El vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand, dijo ayer que el Partido Nacional "ha dilatado indefinidamente su respuesta y, en el intertanto, algunos de sus dirigentes más destacados se han mostrado altamente críticos y renuentes a la gestión unitaria, llegando incluso al extremo inaceptable de descalificarla en términos peyorativos".

El dirigente político indicó que ante este hecho y "la necesidad imperiosa de actuar rápido, entre otras razones por la vigencia de la ley de partidos políticos, era evidente que la gestión unitaria no podía paralizarse, ni mucho menos quedar su éxito comprometido a una especie de "condición suspensiva" impuesta unilateralmente por uno de los convocados".

"Por ello sostuve en declaración pública- es que la fusión se ha concretado en los términos que la opinión pública conoce. También es claro que no corresponde revisar y volver atrás sobre ninguno de los acuerdos adoptados, como señalara Sergio Onofre Jarpa".

Andrés Allamand agregó que en su opinión personal en el futuro "cualquier eventual incorporación de colectividades deberá ser analizada por la mesa directiva y la Comisión Política de Renovación Nacional, ajustándose al acertado criterio expuesto por la propia ex Unión Demócrata Independiente, UDI, en su declaración de fecha 24 de enero, en que aceptó la

fusión: esto es constatando, leal y reciprocamente, un alto grado de coincidencia entre los principios, proyectos y estilos adoptados por Renovación Nacional y aquellos de la colectividad que aspira sumarse a la iniciativa".

Destacó, seguidamente, que "es del más elemental sentido común entender que los grupos que eventualmente deseen incorporarse, necesariamente deberán hacerlo aceptando lo obrado hasta la fecha, adhiriendo formalmente a las definiciones conocidas y acatando las estructuras conformadas, sin que ello excluya su posible ingreso a estas últimas".

TRABAJO INTERNO

En el curso del presente mes, Renovación Nacional efectuará todo el trabajo interno que demanda una fusión de esta envergadura, según señaló Andrés Allamand. Expresó que era necesario ajustar estructuras, reacomodar las organizaciones con que cada partido hasta la fecha funcionaba y definir la manera

concreta en que se seguirá trabajando en los campos poblacional, profesional, juvenil, regional, etc.

"En todo caso, dijo, existe por parte de las colectividades ya fusionadas el ánimo resuelto de entregar a Renovación Nacional lo mejor de cada cual. Se aprovecharán las experiencias y notables avances alcanzados por cada una de ellas en áreas específicas. Al margen de lo anterior, también será un desafío abrir

estas estructuras y en general toda la nueva organización a los innumerables independientes que han manifestado su interés por colaborar activamente".

Andrés Allamand informó que la composición del tribunal supremo será dada a conocer la próxima semana. El organismo será presidido por el abogado independiente Walter Siebel Jensen.

GUZMAN

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, dijo ayer que "la fusión que da vida a Renovación Nacional ha culmi-



Andrés Allamand, vice-presidente de Renovación Nacional.

nado en el clima de mayor armonía y acuerdo entre quienes hemos concurrido a integrarla, lo que augura las más sólidas esperanzas de que en Chile ha surgido un partido político mayoritario".

Indicó que quienes "formamos parte de la Unión Demócrata Independiente, UDI, sentimos el legítimo orgullo de hacer hoy un aporte significativo a este partido nuevo y renovador de nuestra vida cívica. Estoy cierto de que tanto la declaración de principios con que la UDI surgió en 1983, como nuestro reciente documento programático titulado "Chile, ahora", enriquecerán el acervo de Renovación Nacional al cual desde ya nos integramos".

Seguidamente deploró que "el Partido Nacional no haya acogido oportunamente el llamado a integrarse al nuevo partido que hoy ya se ha consolidado".